
REPONSES 
 
 

1- En stroke play, un compétiteur  remet sa car te au Comité. Le score trou par  trou 
est cor rect, mais le total des derniers trous laisse apparaître un score infér ieur  de 
1 point au score réel. Quelle est la décision ? 
Réponse a : pas de pénalité et le comité devra corriger l’addition. Car selon la règle 
33-5, le Comité est responsable de l’addition des scores. Le joueur, lui, est responsable 
des scores affichés trou par trou 

 
2- Avant la remise des pr ix, le Comité s’aperçoit que vous avez oublié de signer  

votre car te : 
Réponse c : vous êtes donc disqualifié. La règle 6-6b stipule que c’est au joueur de 
s’assurer que le marqueur et lui-même ont bien vérifié et signé la carte, avant de la 
rendre au Comité « aussitô t que possible ».  
 

3- A la fin de la compétition, vous vér ifiez votre car te de score avec votre marqueur. 
Réponse c : il n’y aucune règle imposée à cet effet. D’un commun accord, vous 
pouvez annoncer votre score à votre marqueur ou inversement. Mais restez attentif aux 
scores écris sur votre carte. Vous ( en tant que joueur ), êtes toujours responsable de 
votre carte de score ! 
 

4- Vous perdez la car te de score du joueur  que vous notez. Que se passe-t-il à la fin 
de la par tie ? 
Réponse c : Aucune sanction ni pour vous, ni pour l’autre joueur. Il suffit à la fin de la 
partie de « reconstituer » vos scores trou par trou sur une nouvelle carte officielle        
( transmise par le comité ). Chaque joueur ne devrait donc jamais oublier de noter au 
moins les deux scores sur sa carte ! 
 

5- A la fin de la par tie, votre marqueur signe votre car te et vous la donne pour  la 
transmettre au Comité, puis quitte précipitamment les lieux. Vous découvrez une 
erreur  sur  la car te. Votre marqueur a noté sur  le trou n°15 un « 5 », alors que 
vous avez fait « 4 ». Sans consulter  le comité, vous corr igez le score, signez la 
car te et la rendez au Comité, sans r ien dire. Le Comité s’en aperçoit. Que se 
passe-t-il ? 
Réponse b : vous êtes disqualifié. Car en modifiant la carte de score, vous invalidez 
l’authentification de votre score par le marqueur.  
Dans ce cas, il est toujours préférable de ne rien modifier et d’informer le comité, vous 
serez moins sujet à pénalité ! 
 


